

Vorlage Nr. 12-O-02-0013 Az.: 02/005310/

# Tagesordnungspunkt 17

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 01. Februar 2012

## Einladung Integrative Drogenhilfe Frankfurt

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Zur nächsten Sitzung des Ortbeirates wird die Integrative Drogenhilfe e.V. aus Frankfurt eingeladen, um über seine jahrelange Arbeit in der Betreibung einer Drückerstube im Auftrag der Stadt Frankfurt zu berichten.

#### Begründung

Der Ortsbeirat Westend hat sich mehrheitlich in der letzten Amtsperiode für eine Drückerstube ausgesprochen. Dem stimmen wir als Stadtteilgruppe "Lebenswertes Westend" natürlich zu. Im Georg-Buch-Haus besteht die Möglichkeit mit einem separaten Eingang zur Hermannstraße eine solche Drückerstube einzurichten. Die finanziellen Mittel sind im Rahmen des Gentrifizierungsprogramms der Landeshauptstadt Wiesbaden unter anderem zur Errichtung von Luxusateliers in dem Gebäude vorhanden. Die Personalkosten könnten wie bei dem Projekt Bleichstraße aus den Haushaltsmitteln zur Beschäftigung von Langzeitarbeitslosen gedeckt werden.

### Beschluss Nr. 0019

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 14. März 2012 vertagt.

+

#### Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff Ortsvorsteher